
令和元年12月3日（火）

学校保健委員会を開催しました。

今年は、学校医（歯科）の東山院長とＰＴＡ村上会長

にご出席いただき、歯の健康について協議しました。始めに歯科検診の結果や歯磨き指導

の実態について報告があり、医師や保護者の立場からご意見をいただきました。

本校小学部の虫歯保有率は全国及び福岡県平均を大きく下回っています。日頃の歯磨き

指導の成果だと思います。しかし、中学部の虫歯保有率は、全国・福岡県平均を上回って

いるため、今年から委員会活動で給食後の歯磨き実施の取組を始めたとの報告がありまし

た。村上会長より家庭での歯磨きの状況や検診結果の通知のあり方、東山院長より年齢に

応じた歯磨きの仕方などについて貴重なご意見やご助言を伺いました。詳細は、保健だよ

りで報告の予定ですが、各学部の今後の保健指導に活かしてほしいと思います。

「芸能人は歯が命」､昔あったＣＭの言葉です。芸能人でなくとも歯は大切にしましょう。


